

NOTA DE PRENSA

LA AGI RECLAMA AL MINISTERIO DE SANIDAD AGILIDAD EN EL SERVICIO DE SANIDAD EXTERIOR EN EL PUERTO DE ALGECIRAS YA QUE AFECTA A SU COMPETITIVIDAD

- **La Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar (AGI) califica de “muy grave esta situación que atraviesa el Puerto desde hace años provocada por un colapso en la inspección de las mercancías que se traduce en una pérdida de competitividad y ocasione derivar los tráficos de estas mercancías hacia otros puertos incluso fuera de nuestras fronteras”.**
- **El presidente de la AGI urge “la implementación de las medidas necesarias para que se agilicen los servicios del Servicio de Sanidad Exterior del Puesto de Control Fronterizo del Puerto de Algeciras con la optimización en la definición de los procesos operativos y la digitalización para la gestión eficiente de los expedientes”.**

24 de abril de 2023.- La Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar (AGI) ha reclamado al ministro de Sanidad del Gobierno de España, **José Manuel Miñones**, “agilidad por parte del Servicio de Sanidad Exterior ya que se está produciendo un colapso en el tráfico de la importación de productos de origen vegetal y animal perecedera que transitan en el Puerto de Algeciras, permaneciendo más de 7 días a la espera, en la mayoría de los casos, dependiendo de una inspección puramente documental por el Servicio de Inspección”.

Así lo ha afirmado el presidente de la AGI, Antonio Moreno, quien califica esta situación “de muy grave que el Puerto de Algeciras está atravesando desde hace años, en concreto del Servicio de Sanidad Exterior, que dificulta la actividad de importación de estas mercancías, siendo una de las fuentes de riqueza y empleo principales de nuestra comarca”. Moreno manifestó que el Servicio de Sanidad Exterior en el Puerto de Algeciras gestiona el 30% del volumen de expedientes que tramita este servicio a nivel nacional.

Un alto porcentaje de la mercancía que llega al Puerto de Algeciras es mercancía de origen vegetal, perecedera, procedente de Sudamérica y de Marruecos. El presidente de la AGI considera que “es de vital importancia que se agilice esta tramitación al objeto de que no suponga trabas a la optimización de la cadena logística y la pérdida de competitividad del Puerto de Algeciras y ocasione derivar los tráficos de estas mercancías hacia otros puertos incluso fuera de nuestras fronteras”. Es, por ello, que Antonio Moreno reivindica al Ministerio de Sanidad una solución urgente con “la implementación de las medidas necesarias para que se agilicen los servicios del Servicio de Sanidad Exterior del Puesto de Control Fronterizo del Puerto de Algeciras con la optimización en la definición de los procesos operativos y la digitalización para la gestión eficiente de los expedientes”.

La Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar (AGI) se articula como uno de los polos industriales más dinámicos e importantes de nuestro país en generación de empleo, inversión y valor añadido bruto. A día de hoy las 15 empresas que conforman la AGI, con la Autoridad Portuaria de Bahía de Algeciras a la cabeza, generan más de 18.000 empleos en la comarca del Campo de Gibraltar, y solo en la última década han invertido más de 2.620,2 millones de euros destinados a la mejora en los procesos productivos, instalaciones y equipos de protección medioambiental y la preservación de la seguridad y salud laboral, así como a proyectos de I+D+i. Todo ello lo convierte a este núcleo industrial y portuario en generador de empleo y bienestar y en una de las más sólidas bases de la economía andaluza, siendo un verdadero pulmón económico para la comarca, zona de fronteras y el territorio más al Sur de Europa.

Para más información: Pilar Mena 630133977